

32, AVENUE FÉLIX-VIALLET  
GRENOBLE

13 novembre.

Cher Monsieur Barth,

Chargeé par Pierre Maury de publier la revue "Foi et Vie" pendant le temps de guerre, je n'oublie pas vous, qui nous avez épargné l'an dernier un si grand secours spirituel et nous avez aidé par votre sagesse clairvoyance - J'aimerais avoir quelques pages de vous pour le premier n° de guerre de la Revue, qui paraîtra vers le 15 décembre, quelques pages sur le sens spirituel de cette guerre - Une brève étude, ou une simple lettre, un message à vos amis français, comme vous voudrez - Le souvenir de votre venue à Brives, ces belles journées passées avec vous, sont pour nous une source de force et de certitude - Nous comprenons mieux aujourd'hui contre vous avez raison et contre votre attitude est juste - Dans le dérèglement intellectuel de ce temps, au milieu de tous ces entassements meurtriers, nous attendons de vous une parole ferme et sincère, cette parole que Dieu vous donne -

Pierre Maury est capitaine du "train d'équipages" et travaille au renseignement du front. Jean Bosc est dans

l'artillerie, mais il est actuellement encore dans ce dépôt.  
les bois flottés de nos amis de Brières sont mortisés. C'est  
une rude épreuve pour les Eglises - et pour moi ! Pour moi,  
brisé de l'autre guerre, je suis réformé et maintenant  
pasteur à Grenoble (Isère). De là je m'efforce de remplacer  
nos amis Rang et Bosc en publiant à leur place "Bois et  
Vie" et "Le Seigneur". Je voudrais que nos frères appuient  
à tous, combattants ou non, le réconfort d'un témoignage si  
sûre et si ferme, et ce sera une aide très précieuse  
pour moi / je de recevoir quelques pages de vous pour nos  
amis. Soyez assuré, cher Monsieur Barth, de ma profonde  
reconnaissance envers Dieu pour ce que vous êtes pour  
nous, et croiez, je vous prie, à mon respectueux et  
fidèle attachement

Charles Westphal.